

PLONGEZ AU CŒUR DU SUD INGÉNIEUX!

L'Agglo lance le concept "Voyage au cœur du Sud ingénieux" afin de mettre en lumière sa marque territoriale. Une immersion en réalité augmentée, avec des vidéos à 360 ° pour découvrir le territoire sous un autre angle.

- « Passez une nuit à la belle étoile ». « Découvrez les chemins les plus secrets des Cévennes ». « Frissonnez à bord d'un bolide 100 % électrique ». Telles sont les trois premières vidéos à 360 ° que vous pouvez découvrir en scannant le QR Code ci-dessous. Pas besoin d'application, un simple scan avec l'appareil photo de votre smartphone suffit. Vous entrez alors dans l'univers 3D du Sud ingénieux et vous avez le choix de vous retrouver de nuit sous le plus grand ciel étoilé d'Europe, en randonnée sur le mont Lozère ou dans une voiture de course sur le Pôle Mécanique. Dans cet univers augmenté, vous pouvez aussi visionner les interviews des premiers ambassadeurs du Sud ingénieux : Romain Dumas, Philippe Lopez, Franz Clochard et Assia Tria.
- « Cette expérience immersive inédite montre notre ingéniosité et notre savoir-faire, décrypte Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Elle donne aussi à voir notre territoire sous un angle innovant ». Le "Voyage au cœur du Sud ingénieux" sera progressivement enrichi de nouvelles vidéos notamment « Devenez un Fou Chantant » avec immersion dans un concert des Fous côté choriste et de nouveaux ambassadeurs.
- « Cette année, nous testons cet univers de réalité augmentée en local, auprès des touristes et des habitants du territoire, précise Christophe Rivenq. Si cela fonctionne bien, nous le présenterons à Paris en 2024 ».

Alès Agglomération a créé sa marque territoriale – Le Sud ingénieux – en 2022 pour valoriser l'identité forte du territoire et de ses habitants.

Objectif : donner à l'Agglo un rayonnement national propre à attirer les investisseurs, les touristes ou de nouveaux habitants Car d'ici, on voit plus loin que l'horizon...

Scannez le QR Code

- 1. Scannez le QR Code avec l'appareil photo de votre téléphone.
- 2. Une interface 3D apparaît sur votre écran.
- 3. Placez votre smartphone sur le cardboard et découvrez l'univers 3D du Sud ingénieux.

Pour profiter confortablement du "Voyage au cœur du Sud ingénieux", le mieux est de posséder un casque VR. Si vous n'en avez pas, l'Agglo offre quelques visionneuses en carton (ou cardboards), à monter soi-même. Demandez-les aux accueils de l'Hôtel de Ville d'Alès, de l'Atome et de Mairie Prim'.





SCANNEZ CE QR CODE Découvrez le Sud Ingénieux